

## Ambassadeur de choc

Nommé ambassadeur du Rwanda en Belgique, Olivier Nduhungirehe (40 ans) est un fana des réseaux sociaux. Sur Twitter comme sur Facebook, il réagit au quart de tour, et parfois de manière agressive, à quiconque prétend critiquer le régime en place à Kigali. Son autre sujet de prédilection est le Burundi : il ne manque pas une occasion pour stigmatiser les autorités de Bujumbura, au mépris du principe de non-ingérence. Sans toujours vérifier : il s'est ainsi fait le relais d'une vidéo trafiquée d'exécutions sommaires, transmise par l'avocat belge Bernard Maingain, lequel défend les intérêts du régime rwandais. Manque de prudence ? Il n'en a cure. A l'instar de son « patron » Paul Kagame, Nduhungirehe préfère les propos cash et l'affrontement. Ce qui inquiète Jambo, la principale association de jeunes Belgo-Rwandais, qui fait pression pour que la Belgique n'accorde pas l'agrément au remuant diplomate. **L. V.**